

# Ririn

*by* Unitri Press

---

**Submission date:** 17-Aug-2022 12:05AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1883432253

**File name:** Ririn.docx (72.61K)

**Word count:** 1179

**Character count:** 8003

**AKUNTABILITAS DAN EFEKTIVITAS PELAKSANAAN PROGRAM  
KELUARGA HARAPAN MASA PANDEMI COVID-19 DI DESA  
LANDUNGSARI KECAMATAN DAU KABUPATEN MALANG**

**SKRIPSI**



**OLEH :**

**RIRIN**

**NIM: 2018110045**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG  
2022**

## ABSTRAK

Desa Landungsari merupakan kota yang mendapat bantuan dari Program Keluarga Harapan (PKH). Legitimasi penilaian ini adalah untuk menetapkan Akuntabilitas dan Efektivitas Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) selama Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang. Sejak awal Pandemi Covid-19 di planet bumi dan di Indonesia sangat mempengaruhi kehidupan sehari-hari, sehingga para ahli tertarik untuk mengetahui bagaimana cara melaksanakan Program Keluarga Harapan (PKH) selama Pandemi Covid-19 di Indonesia. Indonesia. Desa Landungsari, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang telah dilaksanakan. hadiah dan kekuasaan. Objek penelitian ini adalah Desa Landungsari, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang. Pemeriksaan semacam ini bersifat pribadi, disampaikan sebagai laporan atau penggambaran. Sumber informasi yang digunakan untuk membantu pemeriksaan ini adalah informasi penting dan informasi tambahan. Sistem pengumpulan informasi yang digunakan oleh para ahli adalah persepsi, pertemuan dan dokumentasi. Tata cara melihat informasi dalam penelitian ini adalah teknik ekspresif. Dari tinjauan tersebut, sangat terlihat bahwa Akuntabilitas dan Efektivitas Penyelenggaraan Program Keluarga Harapan (PKH) pada masa Pandemi Covid-19, Desa Landungsari, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang masih belum hati-hati dan memiliki tidak dibatasi. ia cenderung dari pemenuhannya dilihat dari jalannya komitmen, komitmen, komitmen internal, komitmen luar, bagian dari perjuangan, dan hasil. Eksekusi program family trust belum diperpanjang di masa pandemi COVID-19 mengingat belum tercapainya tujuan dari kedua penanda tersebut, terutama right center yang menyatakan ada daerah yang terlibat dan normal. pertemuan-pertemuan dan bantalan berharga yang mengungkapkan bahwa pelaksanaan PKH adalah gagasan yang tidak jelas yang dicapai dengan kesiapan hibah dari Pemerintah Pusat. target, tanda-tanda kegiatan pembelajaran, tujuan, dan perubahan nyata telah tercapai.

***Kata Kunci : Akuntabilitas, Efektivitas, Program Keluarga Harapan (PKH), Pandemi Covid-19***

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1. Latar Belakang**

Tingkat pengangguran moneter yang meningkat dapat mengurangi peluang yang diharapkan untuk lebih mengembangkan efektivitas secara lokal, dan sosial mencerminkan peningkatan beban di area lokal dan iklim secara umum. Dengan demikian, daerah setempat secara bertahap akan terdorong menjadi kelompok masyarakat yang kurang beruntung (Mahsunah 2012).

Dunia sedang dilanda Virus Corona atau Severe Acute Respiratory Syndrome Coronavirus 2 (SARS-CoV-2) adalah kontaminasi yang terjadi setelah sistem pernapasan. Infeksi yang disebabkan oleh polusi dengan penyakit ini disebut COVID-19. Coronavirus dapat menyebabkan lebih sedikit masalah dengan sistem pernapasan, penyakit paru-paru yang serius, dan bahkan kematian. Menurut situs WHO, Virus Corona adalah kontaminasi berbeda yang dapat menyebabkan penyakit pada hewan atau manusia. Pada manusia, mahkota diketahui menyebabkan dampak pernapasan mulai dari flu biasa hingga penyakit yang lebih sulit seperti Sindrom Pernafasan Timur Tengah (MERS) dan Sindrom Pernafasan Akut Parah (SARS). Penyakit ini bisa menyerang siapa saja, seperti orang tua (orang yang lebih mapan), orang dewasa, anak-anak, dan bayi, termasuk ibu hamil dan ibu menyusui. Virus corona semakin tinggi setelah Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menyatakan pencemaran ini sebagai pandemi dan meminta Presiden Joko Widodo mengumumkan status darurat untuk mahkota publik.

Pada 2 Maret 2020, Indonesia mengumumkan contoh penyakit yang paling berkesan dengan Covid yang menyebabkan Covid-19. Sekitar waktu itu, Presiden Joko Widodo melaporkan ada kasus 1 dan 2 Covid-19 yaitu seorang lansia berusia 31 tahun dan ibu anaknya. Untuk mencegah penyebaran infeksi COVID-19, otoritas publik telah menetapkan aturan pemisahan fisik (penghapusan sosial), dan Lockdown. Namun, kehadiran pedoman ini mempengaruhi berbagai bidang kehidupan individu seperti pendidikan, ekonomi, miniatur, usaha kecil dan menengah (UMKM) yang secara tiba-tiba menghentikan pergerakan uang. (Suhendri, dkk, 2022).

Suhendri, dkk. al, (2022) mengungkapkan dampak pandemi COVID-19 terhadap perekonomian Indonesia. daya beli atau pemanfaatan individu, yang menopang 60% ekonomi publik, mengalami penurunan kritis.. Kondisi ini berimbas pada malasnya gerak dunia usaha, termasuk UMKM. Ketiga, kemerosotan moneter di seluruh dunia telah menyebabkan turunnya biaya barang dan penanguhan produk-produk Indonesia di luar negeri. Pada umumnya, penyebaran COVID 19 telah menyebabkan pola yang melemahkan di seluruh dunia di area modern, penurunan tindakan pertukaran global.

Isu ini menjadi kesulitan utama bagi otoritas publik untuk memikirkan dampak pandemi COVID-19. Dengan cara ini, otoritas publik telah memahami beberapa program panduan, terutama untuk orang miskin, secara langsung atau tidak langsung, untuk mengurangi beban di daerah. Salah satu inisiatif yang mendukung wajib pajak dalam menangani kemiskinan atas bantuan pemerintah daerah yang telah berjalan beberapa waktu sebelum pandemi COVID-19 adalah

Sesuai Manto A, dkk, (2021). Tanggung jawab moneter adalah tindakan yang dilakukan oleh pemodal untuk menjaga masyarakat umum dari pertimbangan negatif dan menyampaikan kepada mitra bahwa uang dalam persekutuan adalah tanggung jawab. Karena sudah melalui tahapan pencatatan dan penilaian serta ada tanda dari atas inisiatif bahwa laporan anggaran sudah benar, maka gambaran negatif dari masyarakat pada umumnya bisa dijauhkan. Seperti yang ditunjukkan oleh Risnaningsih, dkk, (2018).Tugas Pembukuan dalam Laporan Transparansi dan Pertanggungjawaban ikhtisar fiskal.

Desa Landungsari memunculkan permintaan akan Akuntabilitas yang menjadi sumber data yang signifikan bagi daerah. Mekanisme Tanggung Jawab dan Efektivitas dalam pelaksanaan Program Keluarga Harapan harus diawasi dan diperiksa secara tepat dan akurat untuk menghindari masalah dan mencegah kelainan.

Tanggung jawab Desa Landungsari adalah keterusterangan yang menunjukkan kepercayaan dan ketepatan. Tanggung jawab akan menunjukkan hasil dari Program Keluarga Harapan yang telah dijalankan. Dalam pelaksanaan Program Keluarga Harapan, wajib bagi instansi pemerintah untuk tidak henti-hentinya menulis tentang pelaksanaan Program Keluarga Harapan yang telah dilaksanakan untuk mengapresiasi pelaksanaan yang baik dan terlaksananya pelaksanaan Program Keluarga Harapan.

Mengingat gagasan Akuntabilitas, jenis tanggung jawab kepada Tuhan tidak mungkin dalam struktur yang sebenarnya atau yang harus terlihat oleh orang-orang. Menyelesaikan setiap pekerjaan yang dibagikan dengan mengawasi dana dengan hati-hati dan tanggung jawab penuh adalah jenis tanggung jawab moneter yang diselesaikan oleh pemodal. Sementara itu, semua pemodal mengakui bahwa membuat catatan Transparansi dan Akuntabilitas bergantung pada iman kepada Tuhan, yang dengan demikian memberi energi pada pembentukan tanggung jawab vertikal. (Hermanto dkk, 2021).

Mengingat klarifikasi tentang keanehan yang terjadi selama pandemi COVID-19. Para ilmuwan tertarik untuk mengarahkan kajian terhadap pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) yang disusun dengan judul “Akuntabilitas Dan Efektifitas Pelaksanaan program Keluarga Harapan Masa Pandemi Covid-19 dengan memilih tempat di Desa Landungsari Kecamatan Dau Kabupaten Malang”.

## 1. Rumusan Masalah

Berdasarkan landasan di atas, perincian masalah dalam penelitian ini adalah:

1. Bagaimana Pertanggungjawaban Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Masa Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari Kecamatan Dau?
2. Shock Efektifnya Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di Masa Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari Kecamatan Dau?

## 1. Tujuan Penelitian

Tujuannya yaitu:

1. Untuk mengetahui Pertanggungjawaban Pelaksanaan Program Keluarga Harapan pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari Kecamatan Dau.
2. Untuk mengetahui Efektivitas Pelaksanaan Program Keluarga Harapan pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari Kecamatan Dau.

## 1. Manfaat penelitian

Dalam ulasan ini, para analis mengumpulkan dua keuntungan dari ulasan ini, khususnya:

1. Secara hipotetis

- a. Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menambah informasi, memberikan pemahaman tentang Akuntabilitas dan Efektivitas Pelaksanaan Program Keluarga Harapan pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Landungsari Kecamatan Dau.

2. Pada dasarnya

- a. Untuk Peneliti

Untuk menumbuhkan informasi, memperluas cakrawala dan menambah referensi yang diterapkan di dunia kerja.

- b. Untuk Universitas

Hasil penelitian ini diyakini dapat dimanfaatkan untuk menambah referensi perpustakaan Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dan memperluas informasi tentang Akuntabilitas dan Efektivitas.

- c. Bagi Pelaksana Program Keluarga Harapan

Memberikan tambahan data kepada pihak-pihak yang berkomitmen melaksanakan Program Keluarga Harapan (PKH) dan sebagai bahan penilaian bagi pelaksana Program Keluarga Harapan (PKH).

# Ririn

## ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

19%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

10%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://digilib.uin-suka.ac.id">digilib.uin-suka.ac.id</a> Internet Source	5%
2	<a href="http://imamhk.blogspot.com">imamhk.blogspot.com</a> Internet Source	3%
3	<a href="http://repository.unja.ac.id">repository.unja.ac.id</a> Internet Source	2%
4	Submitted to Universitas Sumatera Utara Student Paper	2%
5	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	2%
6	<a href="http://www.alodokter.com">www.alodokter.com</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
8	Submitted to LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II Student Paper	1%
9	<a href="http://www.cnbcindonesia.com">www.cnbcindonesia.com</a>	



Internet Source

1 %

10

[scholar.unand.ac.id](https://scholar.unand.ac.id)

Internet Source

1 %

11

[www.coursehero.com](http://www.coursehero.com)

Internet Source

1 %

12

[ruangguru.co](http://ruangguru.co)

Internet Source

1 %

13

[tirsem.wordpress.com](http://tirsem.wordpress.com)

Internet Source

1 %

14

Daryono Daryono, Meinarni Asnawi, Yundy Hafizrianda. "AN ANALYSIS OF MANAGEMENT OF FAMILY HOPE PROGRAM FOR POOR HOUSEHOLDS IN JAYAPURA MUNICIPALITY", KEUDA (Jurnal Kajian Ekonomi dan Keuangan Daerah), 2017

Publication

<1 %

15

Nuraida Nuraida. "Efektifitas Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Cisalak Kabupaten Subang", The World of Public Administration Journal, 2020

Publication

<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# Ririn

---

GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---